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長野西ロータリークラブ

会長／川橋昭義　幹事／青木　宏　クラブ会報委員長／佐藤吉朗

新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	

　　　		＊＊村田弘志直前会長ご挨拶＊＊	　　　
一年間ありがとうございま

した。昨年度は台風19号災害
と新型コロナウイルスと大き
な災害が　２度も発生し、新
型コロナは未だ継続中です。

４ヵ月の休会というかつて
ないクラブの危機でしたが皆さんと一緒に何とか
乗り越えてくることができました。また、最大の
イベントであったIM・会員セミナーも無事かつ
盛況に開催できました。皆さんのご協力に感謝い
たします。任期の最後に誰も経験したことの無い
コロナ対策に追われて非常に疲れました。これか
らは、ゆっくり休ませていただきます。ありがと
うございました。

ロータリーは機会の扉を開く
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7	/	10　本日のプログラム

前年度事業並びに決算報告
新年度事業並びに収支予算

※クラブ計画書、必携配布
訂正等ありましたらお知らせ下さい。

　　　		＊＊瀧澤　聡直前幹事ご挨拶＊＊	　　　
お金の流れも分からないま

まスタートし、一年間勉強さ
せて頂きました。緊縮でやり、
少しずつ、後の方に残せるよ
う運営させていただきました。
皆さんには感謝しています。
ご協力ありがとうございまし
た。

本年度・理事・役員・委員長紹介	 川橋昭義会長

以上の方々でクラブ運営をしていきたいと思い
ます。一年間どうぞよろしくお願い致します。



会長挨拶	 川橋昭義会長
2020～21年度 国際ロータリー

会長であるホルガー・クナーク
氏　（ドイツヘルツォークトゥ
ム・ラウエンブルク・メルン・
ロータリークラブ所属）は、
RI テーマとして「ロータリー

は機会の扉を開く」を地区ガバナーに向けて掲げ
ております。ロータリーとは、クラブに入会する
だけでなく、「無限の機会への招待」であるとクナー
ク氏は述べております。「私たちのあらゆる活動が、
どこかで、誰かのために、機会の扉を開いていま
す。」とも述べています。

そして、国際ロータリー第2600地区 成田 守夫
ガバナーは、「ロータリーを通してあなたの世界
を拡げよう」とも述べました。

私は、私たちロータリークラブ会員が常に「何
を実践していくか？何ができるか？」を考えて活
動することが、多くの人々の豊かな人生に貢献で
きることと考えます。これは活動する私たち会員
にとりましても、喜びであり、より充実した素晴
らしい人生へと結びついていくのだと思います。

また来年度創立35周年を迎えるにあたり、大き
な節目に向けて準備の年でもあります。35周年が
輝かしいものになるように進めて行きたいと思い
ます。

今年度は、新型コロナウイルスによる苦境な中
でのスタートとなりましたが、皆様のご協力ご理
解を頂きながら、会員の維持と活動の継続をして
いけるよう務めてまいります。

一日も早い新型コロナウイルスの終息を願いま
すとともに、また感染対策にも十分注意を払いな
がら活動していけますよう、会長として日々邁進
していく所存でござます。

今年度の主な目標として下記の５つを掲げたい
と思います。

１、正会員増強と会員維持
２、絆と団結
３、クラブの公共認知度、イメージの向上
４、充実したe-例会開催
５、準会員増強

目標達成ができますよう、皆様のご協力をお願
い申し上げます。

幹事挨拶・報告	 青木　宏幹事
本年度、川橋会長を支えなが

ら一年間務めて参りたいと思い
ます。よろしくお願いします。
・2020～2021年度は成田守夫ガ

バナー
　2600地区事務所（松本）　

　クラブ事務所：上田西ロータリークラブ
・本日配布物について月信・ロータリーの友配布
・お祝い記念品の説明　（会員誕生：高級爪切り

ご夫人誕生：ご自宅へお花）
・８月の予定について　
　８／７　納涼会　於：犀北館
　８／14　休会　
　８／21　一般例会
　８／28　一般例会・第２回クラブ協議会
・クラブホームページ更新しました。クラブの歌
「仲間と共に」が聞けます。また年間予定表もアッ
プしてありますので参照してください。

　尚、年間予定の詳細は次週配布のクラブ計画書、
必携をご覧ください

・座席札について　原則第３週に行います
・例会時の服装について　
　本年度もクールビズ、ウォームビズの精神にのっ

とり５月～11月ノーネクタイでも構いません。
・年度会費は、１日付で請求書を発送させていた

だきました。期日までに振込みをお願いします。
・ホテル国際の食事数については、当日キャンセ

ルがききませんので、欠席される時は、必ず前
日の３時頃までに連絡してくださいますようお
願いします。

　当日やむを得ない時も、連絡をしてください。
・７月19日に地区補助金説明会が、オンラインに

て開催されます。対象者は、会長、ロータリー
財団委員長、補助金プロジェクト担当責任者と
なります。

８月７日　納涼会　18：30～犀北館
８月14日　休　会
８月21日　ゲスト卓話　高木　直樹さん
　　　　　「温暖化について」
８月28日　ゲスト卓話　山田　幸恵さん
　　　　　「介護の現状」

例　会　案　内



副会長挨拶	 飯田弘己副会長

副幹事挨拶	 小山浩太郎副幹事

SAA挨拶	 伊東義次 SAA
今日のような例会場の設

定は、新型コロナウィルス
感染対策で、息苦しいとは
思いますが、不自由なとこ
ろを克服して例会がスムー
ズに行えるようにしていき
たいと思います。

副SAA挨拶	 坂本千尋副SAA
場違いなところに座って

いる状態で、先ほどからお
腹もゴロゴロしています。
老眼も進みメニューも見え
にくいです。皆さんに、分
かりやすいように、伊東
SAA と一緒にゆっくりと
進めていきたいと思ってい
ます。よろしくお願いします。

新旧事務局挨拶	

皆さん、例会を欠席される時は必ず連絡くださいね。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜夫人誕生記念＞
　高橋久子さん　竹内牧子さん　中島美恵子さん
　中野清子さん　野村桂子さん
＜結婚記念会員＞ 小山浩太郎さん
＜会員誕生記念＞
　池田修平さん　南　信行さん　太田裕志さん
　村田秀雄さん　佐藤吉朗さん

飯田弘己さんのメールアドレスを以下のように訂正してください。
iidah@mx1.avis.ne.jp

川橋会長を支えてしっか
りやっていきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

私の仕事は、クラブ協議
会の司会です。青木幹事と
いう大船に乗ったつもりで、
しっかりと一年間務めてま
いりたいと思います。

あと1ヶ月で宮島さんにバトン

タッチします。例会再開でき

て嬉しいです。

西澤さんとの引き継ぎも１ヶ

月切ってしまいました。皆様、

ご指導よろしくお願いします。



7/3（会員40名）出席30名　出席率75.00％出席・ニコＢＯＸ報告	 村田秀雄例会運営委員長

・川橋昭義さん☆新年度が始まります。よろしくお願いします。
・青木　宏さん☆川橋年度スタートです。一年間幹事として頑張ります。村田

年度の皆様大変お疲れ様でした。
・柄澤重登さん☆新しい年度を祝して
・野村泰久さん☆今日の例会忘れていて、西澤さんにどうしたの？って言われ

て初例会なので行く！！って出てきました。川橋さん丸でこの例会段取りご
苦労様でした。

・伊東義次さん☆川橋年度のスタートです。一年宜しくお願いします。SAAとして頑張ります。
・坂本千尋さん☆慣れない副SAAですが、よろしくお願いします。
・南　信行さん・瀧澤　聡さん・竹村利之さん・中野欣哉さん☆川橋会長・青木幹事頑張れ！
　応援します。
・村田弘志さん☆一年間ありがとうございました。ようやく食事を楽しめます。
・佐藤吉朗さん・高橋英司さん・村田秀雄さん・山本博昭さん・小山浩太郎さん☆
　一年間よろしくお願いします。
・西沢　徹さん☆新年度スタート。走れ、コータロー！！
・林　智成さん☆コロナが早く収束しますように。
・清水光朗さん・飯田弘己さん・小山亮一さん・若麻績信昭さん・松本克幸さん・太田裕志さん
・宮原友昭さん☆村田会長・瀧澤幹事一年間お疲れ様でした。川橋会長・青木幹事これから一年

間頑張って下さい

・合　計　54,000 円　・スヌーピー　5,061 円　・累　計	59,061 円

　ホームページを更新しました　




